



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 25. Oktober 2017

MGS und Bodenseestraße

Antrag:

Das Planungsreferat möge dem BA22 darstellen, in wie weit die von der MGS mündlich und durch Bilder vorgetragene denkbare Perspektive für die Weiterentwicklung der Bodenseestraße zwischen S6/S8-Unterführung und Übergang zu Freiham eine Realisierungschance hat.

Ist dies eine Vorstufe zum Grundstückskauf der Stadt eines jeweils mehrere Meter breiten Streifens, der dann später zur Verbreiterung der Bodenseestraße auf vier Fahrspuren dienen soll?

Wann werden die betroffenen Grundstückseigentümer über die geplanten Maßnahmen informiert?

Begründung:

Die Idee auf beiden Seiten der Bodenseestraße Kirschbäume neu zu pflanzen dient sicher der optischen Verbesserung. Dass diese Bäume den Grundstückseigentümern spendiert werden sollen überrascht. Herabfallende Kirschen bringen eine Rutschgefahr mit sich und locken Wespen an.

Die Bilder zeigen keine Grundstückszäune. Es ist schwer vorstellbar, dass die Grundstückseigentümer keinen Zaun mehr möchten. Ebenso schwer vorstellbar ist, dass die neuen geschwungenen Fußwege auf privaten Grundflächen verlaufen sollen. Wer haftet bei einem Unfall? Positiv ist die Trennung der Fußwege von den Radwegen. Manche Garagen oder Wohnhäuser stehen sehr nahe an der Bodenseestraße, in diesen Bereichen wird es Probleme geben mit diesen Verschönerungsüberlegungen.

Reinhard Bernsdorf